

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA BERNARDO PAZO DE SOMOS PERÚ ASÍSTIO A LA REUNION CON EL PREMIER OTÁROLA SOBRE EL FENOMENO DEL NIÑO COSTERO

Las condiciones del fenómeno climático del Niño Costero continuaran dándose hasta junio.

El presidente del Consejo de Ministros, Alberto Otárola, se reunió con congresistas de la zona norte del país para ver la problemática del niño Costero, con el objetivo de planificar como se va actuar en la región afectada.

El legislador Bernardo Pazo Nunura indicó en la reunión “Que se disponga de capacitaciones descentralizadas en los propios distritos, con el apoyo del personal técnico de INDECI, para el llenado de la ficha EDAN, para la identificación de damnificados y afectados por las lluvias”. El norte del Perú vive momentos difíciles, por ese motivo el congresista Bernardo pidió la inmediata instalación de un puente principal en la carretera afectada Bayóvar – Chiclayo, así como la elaboración inmediata de los estudios técnicos del desviamiento de las aguas del Río Piura hacia el mar por punta reventazón.

También cabe indicar que es primordial el apoyo a los pescadores, maricultores por la afectación de sus recursos, tanto como concha de abanico y otros. Apoyo inmediato a los agricultores por la afectación a sus áreas de cultivo. Adquisición de dragalinas para el descolmatación del Río Piura en zonas críticas. El congresista exigió una inmediata intervención, para la reestructuración de la EPS GRAU, por su mala distribución, mal funcionamiento del alcantarillado y sus sistemas de drenaje.

Asimismo, en la reunión asistieron los congresistas que representan a las regiones afectadas como Tumbes, Piura y Lambayeque, debido a los desbordes e inundaciones que se han producido en estos momentos. Sin embargo, el Niño Costero según Senamhi se sentirá entre abril, mayo y junio. Aunque cada niño que se presenta es un episodio distinto.

NOTA DE PRENSA



Despacho Parlamentario